

DRK ruft zur Blutspende im Krankenhaus auf

Das DRK ruft am Mittwoch, 20. Februar, von 14 bis 18 Uhr zur Blutspende im Knappschaftskrankenhaus, Osterfelder Straße 157, auf. Jeder Blutspender hilft mindestens zwei schwerkranken Patienten, sagt das DRK. Die aus einer Blutspende hergestellten Arzneimittel können etwa bei Operationen, Frühgeburten und Transplantationen oder der Chemotherapie von Krebspatienten eingesetzt werden. Wer Blut spenden möchte, muss mindestens 18 Jahre alt sein und sich gesund fühlen. Für die Blutspende wird der Personalausweis gebraucht. Hinterher gibt's einen Imbiss.